

Natürlich Schweizer Mineralfarben

Geruchsarm, lösemittel- und konservierungsmittelfrei und gesundheitsorientiert: Mineralische Beschichtungen in Innenräumen setzen sich immer mehr durch. Die Karl Bubenhofer AG in Gossau SG ist mit KABE Farben Mineralfarbenhersteller der ersten Stunde in der Schweiz.

Redaktion: **Suzanne Schwarz** | Fotos: **Nina Baisch**

Mineralische Beschichtungen liegen im Trend und gelten als Baustoffe der Zukunft. Architekten, Handwerker, Bauherren sowie Denkmalpfleger folgen diesem Trend und setzen sowohl bei der Planung von Wohnräumen in Neubauten als auch bei Sanierungen auf ökologische sowie gesundheitsorientierte Produkte.

Arbeits- und Wohnräume sollen vermehrt baubiologische Kriterien erfüllen, das heisst, sie sollten mit Produkten beschichtet werden, die möglichst geruchsarm, lösemittel- und konservierungsmittelfrei sind und gleichzeitig eine hohe Gebrauchstauglichkeit aufweisen. Die führende Marktposition von KABE Farben im Bereich der mineralischen Farben konnte die Karl Bubenhofer AG seit ihrer Gründung 1908 dank permanenter Weiterentwicklung behaupten und weiter ausbauen.

Mineralische Silikatfarben basieren auf der Bindemittelbasis von verkieselungsfähigem Kaliwasserglas. Die Alkalität des Bindemittels Kaliwasserglas ermöglicht den Verzicht auf Konservierungsmittel und erzielt in der abgebundenen Beschichtung eine natürliche, bakterienhemmende Wirkung. Die aktive Verkieselung mit dem mineralischen Untergrund verhindert das bei Dispersions-

farben bekannte Aufhellen von intensiven Farbtönen auf noch stark alkalischen Untergründen wie Beton oder Edelputz.

Intensive, brillante Farbtöne

Die auf Silikat-Technologie basierenden Produkte enthalten keine allergenen Bestandteile und gewährleisten durch die feuchtigkeitsregulierende Wirkung ein gesundes und angenehmes Arbeits- und Wohnklima.

Dank Einsatz alkalibeständiger Pigmente können intensive Farbtöne von hoher Brillanz und Lichtechtheit hergestellt werden. Die mineralische, offene porige Struktur und die damit verbundene Lichtstreuung verleiht mineralischen Farben eine edle Tiefe und stumpfmatte Oberfläche.

Bewährte Gestaltungswerkzeuge, wie das von KABE Farben entwickelte Farbwerk mit über 400 anorganisch pigmentierten Farbtönen und die in Lizenz von Les Couleurs Suisse AG produzierten 63 Farbtöne der Polychromie Le Corbusier eignen sich hervorragend für die Gestaltung von Wohn-, Gewerbe- und Industrieräumen. So sind der Kreativität bei mineralischen Innenprodukten keine Grenzen gesetzt. ||

kabe-farben.ch

1 | CORALITH COULEUR 4320A rouge vermillon 59 im Speisesaal des Schlosses Schwandegg.

2 | Renovierung Riegelhaus; für mehr Helligkeit wurden die Balken ebenfalls weiss gestrichen.

3 | Moderner Wohnraum mit SENSOLITH.

